POLÍTICA DE PRIVACIDAD:

Esta Política de privacidad establece las prácticas de recopilación, uso y difusión de información de Villas in Vallarta en relación con el sitio de la World Wide Web ubicado en www.villasinvallarta.com. Esta Política de privacidad aborda las prácticas de Villas en Vallarta con respecto a la información recopilada solo directamente a través o desde el Sitio; no aborda ni rige ninguna práctica de recopilación, uso o difusión de información relacionada con la información recopilada que no sea directamente a través o desde el Sitio, incluyendo, sin limitación, desde o por teléfono, fax, correo postal, entrega personal u otros medios o medios fuera de línea adicionales. Se puede contactar a Villas en Vallarta por correo electrónico a info@villasinvallarta.com o por teléfono al (801) 263-9500 o (888) 640-8100.

1. Recopilación de información personal de los visitantes del sitio

Villas In Vallarta puede recopilar o rastrear (1) los nombres de dominio del servidor principal, las direcciones de correo electrónico, el tipo de computadora del cliente, los archivos descargados, el motor de búsqueda utilizado, el sistema operativo y el tipo de navegador web de los visitantes del Sitio, (2) las direcciones de correo electrónico de los visitantes que se comunican con Villas In Vallarta por correo electrónico, (3) la información proporcionada deliberadamente por el visitante en formularios en línea, formularios de registro, encuestas, correo electrónico, entradas a concursos y otras vías en línea (incluyendo, sin limitación, datos demográficos y de perfil personal), y (4) información agregada y específica del usuario con respecto a las páginas a las que acceden los visitantes del Sitio.

Villas in Vallarta puede colocar cookies de Internet en los discos duros de los visitantes. Las cookies de Internet guardan datos sobre visitantes individuales, como el nombre del visitante, la contraseña, el nombre de usuario, el carrito de compras, las preferencias de pantalla y las páginas de un sitio visitado por el visitante. Cuando el visitante vuelve a visitar el Sitio, Villas in Vallarta puede reconocer al visitante mediante la cookie de Internet y personalizar la experiencia de los visitantes en consecuencia. Los visitantes pueden rechazar las cookies de Internet, si las hay, mediante el uso de la función adecuada de su software de cliente web, si está disponible.

Villas in Vallarta también puede usar errores web para recopilar, almacenar y rastrear cierta información relacionada con su visita y actividad en el Sitio. Un error web es un objeto de archivo, que puede ser una imagen gráfica, como un archivo gráfico transparente de un píxel por un píxel, que se coloca en una página web o en un mensaje de correo electrónico para monitorear la actividad del usuario. Un error web puede recopilar, por ejemplo, la dirección IP de su computadora, la hora en que se vio la página web y el tipo de navegador utilizado.

Cuando un visitante realiza una búsqueda en el Sitio, Villas in Vallarta puede registrar información que identifique al visitante o vincule al visitante con la búsqueda realizada. Villas in Vallarta también puede registrar información limitada para cada solicitud de búsqueda y usar esa información para resolver problemas técnicos con los servicios disponibles directa o indirectamente en relación con el Sitio y para calcular estadísticas generales de uso.

2. Uso de los datos personales recopilados

Los datos personales recopilados por Villas in Vallarta pueden ser utilizados por Villas in Vallarta por muchas razones, por ejemplo, con fines editoriales y de retroalimentación, con fines promocionales y de marketing, para un análisis estadístico del comportamiento de los usuarios, para el desarrollo de productos, para la mejora de contenido, para cumplimiento de una transacción solicitada o mantenimiento de registros, o para personalizar el contenido y el diseño del Sitio. Los datos agregados en los servidores domésticos de los visitantes se pueden usar para fines internos, y la información de identificación individual, como nombres, direcciones postales y de correo electrónico, números de teléfono y otra información personal que los visitantes brinden voluntariamente a Villas en Vallarta se puede agregar a Villas en Vallarta. Las bases de datos de Vallarta se utilizan para futuras

llamadas y correos relacionados con actualizaciones del Sitio, nuevos productos y servicios, y próximos eventos.

Villas in Vallarta también puede usar los datos de los visitantes del Sitio para comunicarse con los visitantes del Sitio con respecto al estado de la cuenta y los cambios en el acuerdo de suscripción, la política de privacidad y cualquier otra política o acuerdo relevante para los visitantes del Sitio.

3. Divulgación de datos personales a terceros

Los datos agregados en los servidores domésticos de los visitantes NO se proporcionarán a terceros, como empresas de marketing, e información de identificación individual, como nombres, direcciones postales y de correo electrónico, números de teléfono.

4. Medidas de seguridad

Villas in Vallarta ha implementado numerosas funciones de seguridad para evitar la divulgación o el acceso no autorizados a la información personal. Sin embargo, tenga en cuenta que no se puede garantizar la confidencialidad de cualquier comunicación o material transmitido hacia o desde Villas en Vallarta a través de este Sitio o correo electrónico. En consecuencia, Villas in Vallarta no es responsable de la seguridad de la información transmitida a través de Internet. En lugar de comunicarse con Villas in Vallarta a través de correo electrónico o Internet, los visitantes pueden comunicarse con Villas in Vallarta a través de correo electrónico o teléfono a las direcciones o números anteriores.

5. Derecho de exclusión voluntaria

Salvo que sea necesario para que Villas In Vallarta brinde los servicios, la información o los productos solicitados por un visitante, el visitante puede optar por no tener su información de identificación personal, que se ha proporcionado voluntariamente a Villas In Vallarta a través de un registro de cuenta, cliente pedido, o suscripción electrónica de noticias o información, retenida prospectivamente por Villas In Vallarta, utilizada por Villas In Vallarta para fines secundarios, o revelada por Villas In Vallarta a terceros contactando a Villas In Vallarta por correo postal, correo electrónico o teléfono al las direcciones arriba indicadas. (Esto no se aplica a la recopilación del tipo de navegador web del visitante del Sitio o a la información proporcionada o recopilada que no cumpla con la descripción anterior).

6. Acceso y capacidad para corregir datos personales

Ante la solicitud de un visitante por correo postal, correo electrónico o teléfono, Villas in Vallarta proporcionará al visitante un resumen de cualquier información de identificación personal retenida por Villas in Vallarta con respecto al visitante, información que ha sido proporcionada voluntariamente a Villas in Vallarta a través de un registro de cuenta, pedido de cliente o suscripción electrónica de noticias o información. Un visitante puede modificar, corregir, cambiar o actualizar su información de identificación personal comunicándose con Villas en Vallarta por correo postal, correo electrónico o teléfono a las direcciones o números anteriores.

7. Derecho a cambiar la política de privacidad

Villas in Vallarta puede cambiar esta Política de Privacidad en cualquier momento. El aviso de cualquier Política de privacidad nueva o revisada, así como la ubicación de la política nueva o revisada, se publicará en el Sitio durante al menos 60 días después del cambio. Es obligación de los usuarios que visiten el Sitio antes del cambio conocer los cambios en la Política de Privacidad desde su última visita. Cualquier cambio a esta Política de privacidad será efectivo para cualquier visitante que haya visitado el Sitio antes de que se realizara el cambio.